

## Apostó Sánchez Cordero a diálogo en Cámara alta

Al asegurar que presidir la Mesa Directiva del Senado fue una experiencia única y que le ha dejado una de las más enriquecedoras enseñanzas de su vida pública, la senadora de Morena, Olga Sánchez Cordero, rindió ayer su informe de labores.

Arropada por los coordinadores parlamentarios, gobernadores, ministros, magistrados, consejos del Inai, el rector de la UNAM, embajadores, familiares, legisladores e invitados especiales, Sánchez Cordero hizo un recuento de las leyes que se aprobaron y los temas que impulsó durante el año de su presidencia en la Cámara alta.

La legisladora reconoció que en los debates hubo momentos álgidos, "pero con trabajo, con prudencia, responsabilidad, respeto y gran compromiso institucional; las senadoras y los senadores fuimos construyendo un espacio de diálogo parlamentario, que nos permitió transitar a un estadio de reconocimiento mutuo entre las fracciones parlamentarias y la Mesa Directiva".

Luego de hacer un recuento de las 55 sesiones ordinarias, más de cinco sesiones solemnes; y dos periodos de Comisión Permanente, la exsecretaria de Gobernación dijo que es tiempo de seguir dando pasos en el desarrollo de nuestras instituciones.

"Pasos que garanticen no tener retrocesos en la progresividad de derechos, y que los contrapesos legislativos se transformen, paraque, sin generar las parálisis legislativas que a nadie benefician y a todos perjudican, logremos establecer un esquema de rendición de cuentas sobre nuestra labor principal: la labor legislativa".

Consideró que la conducción que impulsó fue la correcta, "pero ustedes, senadoras y senadores, habrán de tener su valoración. En todo momento me debí a su voto de confianza, espero haber estado a la altura".

Al evento acudieron los gobernadores del Estado de México, Alfredo del Mazo; de Querétaro, Mauricio Kuri; de Tlaxcala, Lorena Cuéllar; y de Hidalgo, Omar Fayad. Así como el rector de la UNAM, Enrique Graue; los ministros Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena y Margarita Ríos-Farjat.

Además de los comisionados del Inai y los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. / KARINA AGUILAR





ARROPADA. Al evento acudieron embajadores, secretarios de Estado y gobernadores.





CICLO. La senadora de Morena, quien dijo que espera haber estado a la altura en su presidencia de la Mesa Directiva, estuvo acompañada de su familia.